ECONOMIST & JURIST



Pablo Montes
Periodista



La cordialidad extraviada, en Fuera de Sala

Durante el año 2023 el Colegio de la Abogacía de Madrid ha registrado **más de 1.300 quejas de letrados por faltas de respeto y consideración**, cuando no directamente, situaciones que pueden ser como maltrato.

Aunque la mayor parte de los jueces dispensan un trato agradable o incluso exquisito, las malas contestaciones, desprecio o incluso actitudes que pueden suponer la vulneración de un efectivo derecho de defensa no son infrecuentes. En una encuesta realizada hace dos años por este periódico, la situación era la muy similar a la que describen hoy los abogados.

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=juDf-J3HOUA[/embed]

En este reportaje de Fuera de Sala hablamos con tres abogados. El primero es Carlos Alonso, al que una magistrada <u>llegó a espetarle que "a quien se le ocurría moverse en coche por Madrid"</u>, cuando llegó 45 minutos tarde a una vista, puesto que **le habían señalado dos de forma casi simultánea**. Él es también profesor y trata de explicar la realidad práctica del derecho en sus c

...